



Empresa General de Inversiones, S.A.

Panamá, 14 de diciembre de 2018

Estimado Accionista:

En esta oportunidad me dirijo a usted para comunicarle que en esta fecha estamos pagando el dividendo correspondiente al cuarto trimestre del año en curso, a todos los accionistas registrados al 30 de noviembre de 2018, a razón de \$0.68 por acción más el dividendo extraordinario de \$1.10 por acción, dando un total para el mes de diciembre de \$1.78 por acción.

El dividendo total correspondiente al año 2018 (los cuatro trimestres 2018 más el dividendo extraordinario) asciende a \$3.82 por acción, que comparado con el año 2017 representa un aumento del 10.7% anual.

Me place informarle que esta, vuestra empresa, se ha desarrollado con mucho éxito durante los primeros nueve meses de este año, continuando un crecimiento sostenido y con sólidos indicadores de rentabilidad. Les presento a continuación un resumen de los indicadores financieros más importantes:

(en millones, excepto en utilidades por acción)	2018	2017	Variación	%
	<i>Al 30/Sep</i>	<i>Al 30/Sep</i>		
Total de Activos	\$18,536.8	\$17,718.2	\$ 818.6	+4.6%
Total de Pasivos	\$15,650.1	\$15,001.4	\$ 648.7	+4.3%
Patrimonio – accionistas mayoritarios	\$ 1,855.2	\$ 1,748.5	\$ 106.7	+6.1%
	<i>Al 30/Sep</i>	<i>Al 30/Sep</i>		
Utilidad Neta – compañía controladora	\$ 226.7	\$ 235.7	\$ (9.0)	-3.8%
Utilidad Neta por Acción	\$ 5.31	\$ 5.52	\$ (0.21)	-3.8%

Cuando comparamos en el mismo periodo la utilidad neta de la compañía controladora antes de impuesto sobre la renta, ganancia y pérdida en la venta de valores y variación en la reserva estratégica de combustibles, o sea la utilidad recurrente del negocio, el aumento es del orden del 6.3% (US\$225.0 millones versus US\$211.7 millones).

En el mes de octubre la Junta Directiva de Banco General aprobó el Plan Estratégico 2019-2021 que desarrolló el grupo Ejecutivo del Banco con el apoyo de la firma de consultoría internacional McKinsey. Este documento contempla los planes de trabajo e inversión que nos asegurarán un crecimiento ordenado de la organización en un ambiente financiero que experimenta cambios interesantes en el entorno. Al igual que planes estratégicos anteriores, el mismo mantiene al cliente en el centro de todas nuestras decisiones, se sostiene dentro de la cultura corporativa del Banco e integra al mismo los elementos de Responsabilidad Social Empresarial que promueve la empresa.

Petróleos Delta continúa manteniendo resultados sólidos en un año retador impactado principalmente por las variaciones en el precio internacional del petróleo. La empresa reporta un aumento del 5.5% en 2018 de sus volúmenes de venta con respecto al mismo periodo del año

Central Latinoamericana de Valores, S.A.

V como
portal

(Latin Clear)
Firma 10-01-2019

pasado, dinamizados principalmente por la venta adicional de las estaciones Total que fueron adquiridas en el último trimestre del 2017 en Costa Rica.

Me despido agradeciéndoles a todos nuestros accionistas por su acostumbrado respaldo, quedo a vuestras órdenes para cualquier pregunta o sugerencia que deseen formularnos.

Les deseo felices fiestas y un venturoso año 2019.

Atentamente,



Raúl Alemán Zubieta
Presidente